

**T a g e s o r d n u n g s p u n k t 5**  
**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des**  
**Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich**  
**am 30.01.2007**

***Namensgebung der Kurfürstenstraße/Industriestraße***

---

Der Ortsbeirat schlägt vor, der geplanten und hoffentlich bald verwirklichten verlängerten Kurfürstenstraße den Namen „Glarusstraße“ zu geben. Damit würde der seit über siebzehn Jahren bestehenden freundschaftlichen Beziehungen zwischen Biebrich und Glarus augenfällig Rechnung getragen.

**Beschluss Nr. 0005**

Der Antrag des SPD-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

**Verteiler:**

Dezernat IV z.w.V.  
100400 WV

Gores  
Ortsvorsteher